Vendredi 31 Mai 2019

## 6 Société et Culture

## Religion/Fête de l'Ascension, hier

# Les Gabonais appelés à être des exemples du Christ

Frédéric Serge LONG

Libreville/Gabon

La messe en la cathédrale Notre Dame de l'Assomption, dite par l'archevêque de Libreville, Mgr Basile Mve Engone, a été l'occasion pour les nombreux fidèles de s'abreuver à la source de la parole de Dieu, parole de vie.

L'ASCENSION est une fête chrétienne qui célèbre le jour où Jésus a rejoint son père, Dieu, quarante jours après le dimanche de Pâques. Selon le Nouveau Testament, après sa résurrection, le Christ a passé une longue période aux côtés de ses disciples, avant de s'élever dans les cieux.





L'archevêque de Libreville, Mgr Basile Mve, célébrant la messe de l'ascension hier à Notre Dame de l'Assomption. Photo de droite : De nombreux fidèles ont pris part à cette célébration.

Comme chaque année, les chrétiens du monde entier magnifient ce jour particulier par diverses activités, à savoir des messes, sacrements, concerts, recueillement, actions sociales, etc. Au Gabon, l'événement a été célébré comme cela se doit. Comme d'habitude,

les lieux de culte étaient bondés, à l'exemple de la cathédrale Notre Dame de l'Assomption à la vallée Sainte-Marie, où de nombreux fidèles sont venus s'abreuver à la source de la parole de Dieu, parole de vie. Au cours de son homélie, l'archevêque de Libreville, Mgr Basile Mve Engone, qui célébrait également son anniversaire, a invité les Gabonais à être des exemples du Christ.

Le Seigneur est allé rejoindre le Père, après avoir accompli fidèlement sa mission divine sur terre et en respectant scrupuleusement toutes les instructions données par le Très-Haut. Ce qui constitue une leçon de vie à imiter, autant que faire se peut, tous les jours, en cultivant notamment les valeurs utiles au bien-être familial et à la société. Tel Jésus-Christ qui, durant son séjour terrestre, a longuement cultivé l'amour

du prochain, les êtres humains devraient, à leur tour, se défaire de toute attitude d'exclusion de l'autre.

La fête de l'Ascension contient deux éléments, disait d'ailleurs le pape François dans l'une de ses homélies. D'une part, elle dirige notre regard "vers le ciel, où Jésus glorifié est assis à la droite de Dieu" (cf. Marc 16, 19). D'autre part, elle nous rappelle le début de la "mission de l'Église", parce que Jésus ressuscité et monté au ciel envoie ses disciples diffuser l'Évangile dans le monde entier. D'où, ainsi que l'expliquait le Souverain Pontife, " (...) l'Ascension nous exhorte à élever le regard vers le ciel, pour le tourner ensuite immédiatement vers la terre, accomplissant les tâches que le Seigneur ressuscité nous confie."

#### Fin du Ramadan

# Autorités publiques et musulmanes s'accordent sur la date

**CBM** 

Libreville/gabon

LA ministre du Travail, Madeleine Berre, a reçu, lundi dernier, une délégation du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG), conduite par son secrétaire général, Ahmed Sylvestre Zué Ndoutoumou. Cette rencontre visait à s'accorder sur le calendrier de la fête qui clôture le mois du ramadan.

Le sécrétaire général du CSAIG a tenu à faire part au membre du gouvernement des dates susceptibles d'être retenues pour ladite gête, afin d'éviter toute



confusion. "Si le jeûne du ramadan prend fin le 29e jour du mois, lequel correspond au 3 juin prochain, la fête se tiendra le 4 juin. Mais si le ramadan court

La ministre du Travail, Madeleine Berre, au cours de la rencontre avec les membres du CSAIG jusqu'au 30e jour, les festivités auront lieu le 5 juin", a-t-il déclaré.

Le membre du gouvernement a dit prendre acte des potentielles dates et a assuré ses interlocuteurs de son entière collaboration, pour que le jour qui sera retenu soit communiqué dans les délais.

# Eglise évangélique du Gabon/Assemblée jumelée des champs d'évangélisation du secteur sud

## Des enseignements de bonne facture et des recommandations

E. NDONG-ASSEKO

Libreville/Gabon

C'EST par un chapelet d'indications sur les traits de caractères et les différentes missions d'un "Ancien d'Eglise " que l'assemblée jumelée de l'Union chrétienne des hommes (UCHEEG) des champs d'évangélisation du secteur sud de la région synodale Ogooué – Estuaire - Sud Ouest de l'Eglise évangélique du Gabon (EEG) a clos ses travaux, à la paroisse de la Sni-Owendo.

Participaient à ces assises, les champs d'évangélisation d'Alenakiri-Lumière, Awoungou-Philadelphie, Mindoubé de Salem et la paroisse d'Owendo-Sni.

paroisse d'Owendo-Sni.
Commencé le 24 mai, ce
conclave avait pour thème
principal: "Homme de
l'UCHEEG, vis ton choix en
présence de Dieu et sois intègre ".Ce thème s'intégrait
dans celui plus général de
cette année qui est "Soyons
soumis au Seigneur par
interdit ", tiré du livre de
Josué, chapitre 6 du verset
17 à 21.

Plusieurs enseignements ont été tirés de cette thématique dès le culte d'ouverture officié par l'aumônier de ce secteur sud, la Proposante Justine Obone Ellan. Elle s'est d'abord appesantie sur le concept de la soumission au Seigneur Jésus-Christ, insistant sur la foi, la moralité biblique du chrétien. Et, ensuite, le comportement des membres de l'UCHEEG, ajoutant que l'intégrité procède de l'éthique chrétienne.

Elle devait également rappeler les trois raisons qui fondent l'obéissance à Dieu, à savoir : la fidélité totale au Seigneur ; empêcher la transmission du péché (rompre la chaîne de perversité) et entrer en possession des bénédictions.

Sur le texte choisi (Josué 6:17-21), la Proposante a exliqué: "le sort que Dieu a réservé à la ville de Jéricho est pour ceux qui ne le craignent pas." Et d'inviter les uns et les autres à s'interroger " si l'on est même évangéliste et si depuis que l'on est à l'UCHEEG, on s'est détourné de l'interdit?"

Les travaux en ateliers se sont déroulés autour des préoccupations suivantes : " Quels enseignements tirés des assemblées jumelées ? " et " Quelle vision pour le



Les membres de l'Union chrétienne des hommes de l'EEG du secteur sud après la clôture de leurs travaux.

secteur sud pour le prochain mandat ? ". Après avoir relevé les points négatifs et positifs, des recommandations ont été prises, s'articulant sur "la nécessité de l'autonomie financière des champs d'évangélisation ";

" l'implication accentuée des aumôniers dans les œuvres de l'église " ; " la préséance de l'évangélisation quant à l'implantation d'un mouvement " et " la révision de l'organisation de l'UCHEEG pour plus d'efficacité ".

Le thème développé par le Révérend Mezui M'Assoumou, sur "des missions d'un Ancien d'Eglise", a également retenu l'attention des participants. Après l'exégèse du ministère d'Ancien d'Eglise, l'exposant a indiqué qu'en premier lieu, ce dernier doit chercher à connaître son église en lisant la Bible et les documents administratifs, vivre la Parole de Dieu, en acceptant ses erreurs (1 Timothée), diriger, conseiller et régler les problèmes dans et même en dehors de l'église.

Il doit aussi être " responsable tant dans sa vie civile que religieuse ", avoir une bonne réputation (ce qui lui permettra d'attirer les fidèles) et connaître la loi de Moïse.

L'Ancien d'Eglise a également pour mission d'aider le pasteur dans la prise de décision, tenir les réunions de prières, enseigner le catéchisme et jouer le rôle d'interface entre l'église et le quartier. Mais il n'est pas au-dessus du conseil paroissial. Devant être en harmonie avec le pasteur, il concourt à la bonne marche de l'église.

